
SINTESI ASSEMBLEA DEGLI STUDENTI:  

SCIENZE E TECNOLOGIE ALIMENTARI II LIVELLO 

1 ANNO  

 

In data 16 maggio 2017 alle ore 11.00 presso l’aula VIII della ex-Facoltà di Agraria dell’Università 

degli Studi di Bari Aldo Moro si è svolta l’assemblea degli studenti del primo anno del Corso di 

Laurea magistrale in Scienze e Tecnologie Alimentari (a.a. 2016/2017), per presentare le azioni 

intraprese nel rispetto dei rapporti di riesame annuali e ciclici approvati dal Consiglio di Interclasse 

LM70 per una gestione più efficace del sistema di Assicurazione della Qualità inerenti:  

1- Problematiche riscontrate nel corso dell’A.A. 

Conduce l’assemblea il prof. Caponio, coordinatore del Consiglio di CdL Interclasse, docente del 

CdL e responsabile del gruppo di Assicurazione della Qualità. È presente la dottoressa De Boni 

membro del gruppo di Assicurazione della Qualità, che assume le funzioni di segretario. Dopo una 

breve introduzione volta a presentare l’utilità di queste assemblee, il Prof. Caponio invita gli 

studenti presenti n. 44 (il cui elenco è allegato) a riferire eventuali problematiche riscontrate nel 

corso dell’anno accademico. 

Gli studenti non evidenziano particolari criticità circa la qualità della didattica erogata. Per quanto 

riguarda gli aspetti organizzativi dopo aver raccolto i vari interventi, le problematiche emerse 

possono essere così riassunte: 

1. possibilità di disporre del materiale didattico messo a disposizione da ciascun docente, prima 

dello svolgimento delle lezioni; 

2. possibilità di aumentare l’intervallo temporale tra la fine delle lezioni e gli esami, esoneri 

compresi;  

3. uniformare le modalità di valutazione delle prove in itinere (scritto/orale);  

4. gli studenti evidenziano l’importanza di acquisire competenze nella lingua inglese, pur non 

compresa negli insegnamenti.  

Durante ed a seguito dei vari interventi, i Docenti presenti commentano le problematiche emerse. I 

commenti possono essere così riassunti: 

1. si comunica agli studenti che in sede di Consiglio di Interclasse saranno invitati tutti i 

Docenti a diffondere il materiale in anticipo, utilizzando anche apposite piattaforme web; 

2. per l’organizzazione del calendario didattico, occorre tener conto della necessità di garantire 

i tempi necessari allo svolgimento di tutti moduli didattici, e la sua compressione 

comporterebbe inevitabilmente lo svolgimento delle lezioni nel pomeriggio, ipotesi, che, 

fino ad ora, è stata esclusa per consentire una più agevole organizzazione dello studio 

individuale;  

3. in considerazione dell’intervallo di tempo limitato durante il quale devono svolgersi le prove 

in itinere per tutti gli insegnamenti, la prova scritta è quella che meglio garantisce che 

ciascun esame sia effettuato nella data prevista, scongiurando il pericolo di slittamenti a 

giorni successivi e sovrapposizioni con altri esami; 

4. relativamente alle competenze di lingua inglese, il prof. Caponio rammenta loro le 

opportunità rappresentate dalle attività tutoria svolta dalle ed invita gli studenti ad 

avvalersene. 

Non essendoci altre domande da parte degli studenti il Prof. Caponio fornisce informazioni sull’iter 

relativo al percorso di tesi ed agli adempimenti necessari alla frequenza dei laboratori di ricerca. 

L’assemblea si chiude alle ore 11.30 



SINTESI ASSEMBLEA DEGLI STUDENTI:  

SCIENZE E TECNOLOGIE ALIMENTARI II LIVELLO 

2° ANNO  

 

In data 15 maggio 2017 alle ore 14.00 presso l’aula IV della ex-Facoltà di Agraria dell’Università 

degli Studi di Bari Aldo Moro si è svolta l’assemblea degli studenti del secondo anno del Corso di 

Laurea magistrale in Scienze e Tecnologie Alimentari (a.a. 2016/2017), per presentare le azioni 

intraprese nel rispetto dei rapporti di riesame annuali e ciclici approvati dal Consiglio di Interclasse 

LM70 per una gestione più efficace del sistema di Assicurazione della Qualità inerenti:  

1- Problematiche riscontrate nel corso dell’A.A. 

Conduce l’assemblea il prof. Caponio, coordinatore del Consiglio di CdL Interclasse, docente del 

CdL e responsabile del gruppo di Assicurazione della Qualità. È presente la dottoressa De Boni 

membro del gruppo di Assicurazione della Qualità, che assume le funzioni di segretario. Dopo una 

breve introduzione volta a presentare l’utilità di queste assemblee, il Prof. Caponio invita gli 

studenti presenti n. 33 (il cui elenco è allegato) a riferire eventuali problematiche riscontrate nel 

corso dell’anno accademico. 

Gli studenti non evidenziano particolari criticità circa la qualità della didattica erogata. Per quanto 

riguarda gli aspetti organizzativi dopo aver raccolto i vari interventi, le problematiche emerse 

possono essere così riassunte: 

1. gli studenti sollecitano ad un approccio più pratico ed applicativo, fin dal corso di laurea 

triennale, soprattutto per le discipline che richiedono l’acquisizione di competenze tecniche 

e manualità necessarie allo svolgimento dell’attività in laboratorio;  

2. gli studenti chiedono che sia attivata una lista di insegnamenti a scelta da selezionare;  

3. gli studenti chiedono informazioni sulle opportunità di implementare le attività di 

formazione post-laurea, ad esempio con attività di stage o corsi di specializzazione. 

 

Durante ed a seguito dei vari interventi, i Docenti presenti commentano le problematiche emerse. I 

commenti possono essere così riassunti: 

1- per gli insegnamenti a scelta, il prof. Caponio risponde che trattandosi di esami a libera 

scelta, gli studenti possono scegliere tra tutti gli insegnamenti dell’Università degli Studi di 

Bari, che siano riconosciuti attinenti agli obiettivi formativi del CdS, considerando anche le 

motivazioni addotte dello studente; 

2- il prof. Caponio illustra le opportunità offerte dai Master Universitari, annunciando la 

prossima attivazione di uno Short Master sulla Gestione della qualità. Per quanto riguarda le 

attività di stage ricorda che un panel di imprese di riferimento inziale può essere quello delle 

aziende convenzionate per le attività di tirocinio, alle quali viene annualmente inviato 

l’elenco dei laureati magistrali di STAL, ed invita gli studenti ad attivarsi in prima persona 

per contattare le imprese e proporre la propria professionalità. 

L’assemblea termina alle 14,30. 
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